

Keine Medaillen für den MSC

Für die Trialfahrer des MSC Schatthausen lief es bei den Europameisterschaften in der historischen Altstadt von Le Puy en Velay nicht nach Wunsch. Raphael Pils und Co. mussten ohne Medaillen und vordere Plätze nach Hause fahren. Pils hatte im Fahrradtrial der Elite im Halbfinale etwas Pech, dass ihm die Punktrichter in zwei Sektionen wegen „Überschwenkens“ die maximale Fehlerpunktzahl von fünf gaben. Dadurch verpasste er das Finale der besten Sechs und wurde Zehnter. Matthias Mrohs belegte Rang 21. Jonathan Sandritter fuhr im Mountainbike-Trial im Elitefeld ein gutes Rennen und landete auf dem zwölften Rang. Durch Regenschauer waren die Hindernisse sehr rutschig. Im Fahrradtrial der Junioren erreichte Noah Sandritter als bester Deutscher in seinem ersten Junioren-Rennen einen sehr guten achten Platz, Felix Keitel belegte Rang 17. Beide sind



Noah Sandritter vom MSC Schatthausen war als Achter der beste deutsche Starter bei der Trial-EM. Foto: privat